

Expresa ONU preocupación por situación en municipio de Colombia



Bogotá, 5 ene (RHC) La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de ONU para los Derechos Humanos expresó su preocupación por la situación de los habitantes del municipio de Bojayá, tras divulgarse denuncias de confinamiento por el accionar de grupos armados ilegales.

Estamos muy preocupados por las amenazas de muerte en contra del defensor de derechos humanos Leyner Palacios y por la situación de los habitantes de Bojayá. Esperamos que el gobierno le garantice a él, a su familia y a las personas de Bojayá su vida e integridad, apuntó.

Urgimos a la Fiscalía a investigar, juzgar y sancionar a quienes amenazaron de muerte al defensor Palacios. Hacemos seguimiento a estas amenazas y a la situación de los habitantes y defensores en Bojayá, manifestó a través de su cuenta en Twitter.

Al respecto, la Comisión Interétnica de la Verdad del Pacífico de Colombia rechazó la amenaza de muerte contra Palacios.

Asimismo, denunció "la toma paramilitar a la comunidad por cerca de 300 efectivos del denominado "Clan del Golfo (considerada una de las mayores bandas del crimen organizado en Colombia) o Autodefensas Gaitanistas".

Palacios, en representación de la comunidad de Bojayá, fue galardonado en 2017 con el premio Mundial al Pluralismo. Además, estuvo nominado, con un grupo de víctimas, al Premio Nobel de Paz en 2016.

La Comisión resaltó "su incansable labor como líder comunitario se ha profundizado desde el mismo momento que ocurrieron los lamentables hechos de la masacre de Bojayá cometida el 2 de mayo de 2002".

Desde 2014 se dedicó a acompañar el proceso de diálogo de paz y a consolidar la implementación del Acuerdo de Paz (firmado en 2016 por el Estado y la exguerrilla FARC-EP) desde las comunidades del Pacífico.

En la actualidad su principal tarea es impulsar el "Esclarecimiento de la Verdad sobre el Daño al Territorio", por ello asumió la responsabilidad de coordinar la Secretaría Ejecutiva de la Comisión Interétnica de la Verdad del Pacífico, apuntó.

La Comisión exigió además al presidente Iván Duque, que se comprometa de manera efectiva con la implementación del Acuerdo de Paz, el cual contempla medidas y compromisos por parte del Estado para erradicar los grupos paramilitares, puntualizó. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211146-expresa-onu-preocupacion-por-situacion-en-municipio-de-colombia>



Radio Habana Cuba